

# El Sargento Stubby: El Perro Héroe de la Primera Guerra Mundial



**El Sargento Stubby** es uno de los perros militares más célebres de la historia, no solo por sus actos de valentía, sino también por el vínculo especial que compartió con los soldados estadounidenses durante la Primera Guerra Mundial. A pesar de su apariencia modesta y raza incierta, Stubby se convirtió en un símbolo de coraje y lealtad.

## Orígenes y Encuentro con el Ejército

Stubby fue encontrado en 1917, deambulando por el campus de la Universidad de Yale, donde el 102º Regimiento de Infantería de la 26ª División "Yankee" del Ejército de los Estados Unidos se estaba entrenando. Rápidamente se ganó el afecto de los soldados, especialmente de un joven cabo llamado J. Robert Conroy, quien cuidó de él. Conroy incluso logró ocultar a Stubby a bordo del barco que transportaba a las tropas a Europa.

## Vida en el Frente

Una vez en Francia, Stubby fue expuesto a las duras realidades de la vida en el frente. A pesar de no ser un perro militar entrenado, aprendió instintivamente a detectar situaciones peligrosas, como ataques con gas. Gracias a su agudo sentido del olfato, Stubby pudo alertar a sus compañeros de trinchera sobre ataques de gas inminentes, salvando muchas vidas. También jugó un papel crucial al localizar a soldados heridos en el campo de batalla, lo que permitió a su unidad rescatarlos más rápidamente.

Stubby se convirtió en la mascota y un miembro integral del regimiento. Además de sus habilidades para detectar gases, ayudó a capturar a un espía alemán, consolidando aún más su leyenda heroica.

## Reconocimientos y Honores

Por sus servicios, Stubby recibió numerosas medallas y honores. El más notable de todos es que fue ascendido al rango de sargento, convirtiéndose en el primer perro en recibir tal rango en el Ejército de los Estados Unidos. Esta promoción honorífica reflejaba no solo sus acciones heroicas, sino también el afecto y respeto que inspiraba entre sus compañeros.

Después de la guerra, Stubby regresó a Estados Unidos como un héroe. Participó en numerosos desfiles militares y fue condecorado por varias organizaciones, incluida la American Legion y la Cruz Roja Americana. Incluso conoció a tres presidentes de Estados Unidos: Woodrow Wilson, Calvin Coolidge y Warren G. Harding.

## Vida Despues de la Guerra y Legado

Tras la guerra, Stubby vivió con Robert Conroy y se convirtió en una figura pública, frecuentemente invitado a eventos benéficos y ceremonias conmemorativas. Se convirtió en la mascota de la Universidad de Georgetown, donde Conroy estudiaba. El fiel compañero continuó siendo honrado por su servicio, y su historia se convirtió en un ejemplo del impacto de los animales en la vida humana, especialmente en tiempos de guerra.

Stubby falleció en 1926, pero su memoria perdura. Su cuerpo fue preservado y ahora se exhibe en el Instituto Smithsonian en Washington D.C., como parte de la exhibición sobre la Primera Guerra Mundial. Su historia ha inspirado numerosos libros, películas y documentales, recordando al mundo la importancia de las mascotas en situaciones difíciles y el potencial heroico que reside en ellos.

## Conclusión

El Sargento Stubby no fue solo un perro; fue un héroe, un compañero leal y una inspiración para muchos soldados durante uno de los períodos más desafiantes de la historia moderna. Su historia continúa tocando corazones y nos recuerda el poder de los lazos entre humanos y animales. Stubby encarna el espíritu de valentía, lealtad y abnegación, cualidades que trascienden especies y épocas.

## Sources

- [fr.wikipedia.org](https://fr.wikipedia.org)
- 

Historia - 6 août 2024 - Scipius - CC BY 2.5